

Cifras récord en el campamento de peñas de **Santa Marta**

● En torno a **1.500 peñistas** de 53 cuadrillas ocuparán 47 casetas junto al recinto ferial

● Las fiestas se desarrollarán entre el **16 y el 29 de julio**, entre el Carmen y Santa Marta

EÑE/ PAULA ZORITA

Santa Marta de Tormes— Santa Marta de Tormes se prepara para vivir unas fiestas patronales de récord en cuanto a peñas se refiere. Este año 2025, el campamento juvenil “Krusty” reunirá a 53 peñas que se repartirán en 47 casetas, convirtiéndose en el epicentro de la animación festiva para las agrupaciones.

Las celebraciones de las fiestas patronales de Santa Marta de Tormes tendrán lugar, como es habitual, en la segunda quincena de julio, entre el día del Carmen (16 de julio) y la



Las casetas ubicadas en el campamento ‘Krusty’ el pasado año. EÑE

festividad de Santa Marta (29 de julio).

El Ayuntamiento ha asignado ya los espacios dentro del recinto ferial, ubicado junto al Camino del Monte, donde se concentran las peñas, la plaza de toros portátil y las atracciones. Se trata de un modelo que, por

tercer año consecutivo, busca favorecer la convivencia juvenil y reducir molestias en el casco urbano, evitando que los jóvenes tengan sus peñas en garajes o locales ubicados en pleno centro del municipio.

En 2023 participaron 35 peñas, en 2024 fueron 43, y ahora se alcan-

za la cifra más alta: en torno 1.500 peñistas convivirán en un entorno controlado y diseñado para el disfrute colectivo.

En la edición de 2024, las fiestas atrajeron a unas 70.000 personas durante once días, y el campamento destacó por su seguridad, ausencia de incidentes relevantes y ambiente positivo. El sistema de acceso mediante torniquetes, iluminación, puntos de limpieza y “invitación solidaria” volverá a implementarse en 2025, con mejoras técnicas y logísticas.

De este modo, el Ayuntamiento de Santa Marta muestra de nuevo su compromiso con este formato, que permite disfrutar de las fiestas con organización y respeto. Los trabajos de montaje ya han comenzado, y entre las filas de casetas se respira entusiasmo y ganas.

Con el chupinazo previsto para finales de julio y una intensa agenda de actividades, todo apunta a que el campamento “Krusty” será, una vez más, el corazón joven y vibrante de las fiestas de Santa Marta.

Ledesma recibe 8.000 personas gracias al programa del **Imsero**

Ledesma—Ledesma ha cerrado con éxito otra temporada dentro del programa de visitas culturales del Imsero, consolidando así su presencia turística. Hace dos años, el municipio entró por primera vez en este programa tras incluir el Centro de Interpretación de la Historia de Ledesma en el itinerario oficial.

Desde entonces, casi 8.000 personas han visitado el centro, principalmente entre octubre y junio, lo que ha dinamizado la vida del pueblo en temporada baja. Este jueves 3 de julio, Ledesma recibió la última excursión programada, cerrando un nuevo ciclo de turismo cultural.

El Ayuntamiento agradece “la labor del personal de turismo, la colaboración de la parroquia para facilitar el acceso a Santa María, y el apoyo de los establecimientos locales”.

El municipio apuesta por seguir formando parte del programa y abrir nuevas oportunidades para el turismo. **EÑE**

Risas y tradición en el cierre de las fiestas de **Forfoleda**

● El municipio dio por finalizados sus días en honor a **Santa Isabel** con las tradicionales vaquillas

Forfoleda—Forfoleda volvió a vestirse de fiesta ayer con la celebración de su esperado festejo de vaquillas, que forma parte de las fiestas patronales en honor a Santa Isabel. Como cada año, vecinos y visitantes se congregaron para disfrutar de una jornada llena de emoción, tradición taurina y alegría que unió a familiares y amigos en un ambiente festivo inigualable.

La última jornada de ocio en torno a Santa Isabel comenzó temprano, con la alborada y el tradicional despertar a cargo de la charanga ‘Los del lío’, que a las 9:30 horas llenó las calles de música y buen humor. A mediodía, la misa y procesión en honor a Santo Tomás congregó a numerosos feligreses, reafirmando el carácter religioso y cultural de estas celebraciones.

A continuación, el vermú flamenco con la actuación de ‘La Keka’ ofreció un espacio para el disfrute musi-

cal y el encuentro entre peñistas y asistentes, manteniendo el ambiente animado y festivo durante toda la tarde.

El momento más esperado, el festejo de vaquillas, llenó de emoción y adrenalina la improvisada plaza de toros de Forfoleda, con la participación activa de los peñistas y el público, que vivió con entusiasmo cada suelta, recorte o chapuzón en la singular piscina que se coloca año tras año en el centro del ruedo. La tradición taurina, arraigada en la cultura local, volvió a ser el punto culminante de la celebración.

Ya por la noche, a las 21:30 horas, la caldereta reunió a todos en torno a la comida popular, seguida del sorteo de regalos que añadió un toque de sorpresa y alegría. Para cerrar la fiesta, a las 23:00 horas, el concierto de Armando puso el broche final a unas fiestas llenas de música, convivencia y buen ambiente.

Las fiestas de Santa Isabel en Forfoleda una vez más demostraron ser una cita ineludible para la provincia, combinando tradición, cultura y diversión en un marco único que mantiene viva la esencia de esta localidad. **EÑE/ PAULA ZORITA**



Los mozos esquivan a la vaquilla lanzándose a la piscina improvisada ubicada en el centro del ruedo. FOTOS: EÑE



Un grupo de amigos disfrutando de la tarde.



Vecinos de Forfoleda durante el festejo taurino.